

COMPETICIONES

Rubiales ficha en el Athletic y nombra a María Tato directora del fútbol femenino

La directiva asume el cargo después de haber trabajado como responsable de la misma área y vicesecretaria de la entidad bilbaína.

Palco23

24 sep 2020 - 10:30



Nuevo impulso en el fútbol femenino. El presidente de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), Luis Rubiales, ha nombrado a María Tato directora de fútbol femenino de la entidad. Tato había trabajado hasta ahora como responsable del área de fútbol femenino y vicesecretaria del equipo de gobierno del Athletic.

Tato ha sido la gran impulsora del fútbol femenino en la entidad. La directiva apostó por que el equipo femenino se convirtiera en habitual en San Mamés. En enero de 2019, un mes después que el presidente de la entidad, Aitor Elizegi formara su junta, 48.121 espectadores asistieron a un partido de Copa Del Rey ante el Atlético de Madrid. La cifra supuso entonces el récord de asistencia en un partido de futbol femenino en Europa

La directiva fue reclutada por Rubiales para dirigir el fútbol femenino a las pocas horas de que el dirigente canario fuera reelegido como presidente de federación.

Licenciada en derecho, Tato es directiva del Grupo Afianza, presidente de la Asociación de Mujeres Directivas, Profesionales y Empresarias de País Vasco. Su marca deja a la directiva del Athletic con 16 miembros, hecho que obligará a la entidad a nombrar otro secretario. Su trayectoria vinculada con el deporte le ha llevado a la asesoría jurídica de la Unión de Federaciones Deportivas Vascas, así como a presidir el Tribunal de Arbitraje Deportivo del País Vasco y es vocal del Comité Vasco Antiviolenencia en el deporte.